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                     例会日 ２０１６．４．２６ 累計№１４０４ 当年№３８ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

会長挨拶：金子太一郎会長エレクト   

今日は外山会長と丸山副会

長が欠席ですので、予行練

習を兼ねてという事で代理

を頼まれました。会長席に

座ってみて判りましたが、

以外と食事が食べられませ

ん。喉を通りません。緊張

しています。７月から就任させて頂きますので

それまでに慣れておこうと思いますので宜しく

お願いします。 

先日は３０周年記念式典、山中実行委員長はじ

め、皆さん大変ご苦労様でした。 

クラブ紹介のＤＶＤも、また、全員でのひらり

さんとの歌も賞賛を頂きました。 

会長になると週１回の挨拶がありますが、私は

一週間の時事ネタでお話させて頂こうと思って

おります。 

熊本の地震問題は話題沸騰ですが、三菱自動車

の燃費問題も気になりました。電気自動車ミー

ヴを発売して 5・6年でしょうか？これから成長

するかなと思って私も株を買いました。売るに

売れずに傍観して居ます。燃費がカタログ数値

と大分違うと思いますが、軽自動車よりも大型

の方がカタログ数値に近いように思います。 

軽自動車に関しては三菱だけではないのでは？

と思います。私は燃費など気にせず、高速など

は飛ばす方なので気を付けたいと思います。 

幹事報告：渋谷義徳幹事  

・山本ガバナーより 熊本地震災害義援金のお願い 

・ＲＩ日本事務局より ロータリーレートについて 

           5月 1日より１＄＝１１０円（現行１１６円） 

・にいがた緑の百年物語緑化推進物語委員会より 「緑の募金」ご寄付のお願い 

・次年度地区バッチを配布しました。１年間使いますので無くさないようにお願 

 いします。 

本日の行事：「地区研修協議会報告」 

 

◆本日の出席：６７名中３９名    

◆先々週の出席率：６７名中５９名 88.06％ 

         （前年同期 81.54％） 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ４月１９日分水ＲＣ 中條耕二 

２０日三条ＲＣ 石川勝行 

山崎 勲、米山忠俊 

２１日三条東ＲＣ 渋谷義徳 

２３日地区研修協議会  

  中條耕二、金子太一郎、佐藤秀一 

   落合益夫、小林繁男、森  宏 

渕岡 茂、早川瀧雄、福岡信行 

２５日三条南ＲＣ 外山晴一 

２６日親睦活動委員会  

武田恒夫、金子太一郎 

本田芳久、土田百合子 

梨木篤史、花井知之 

佐藤啓策、小林 進     

      

　　　　　　　2015 -2016 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：Ｋ.Ｒ.ラビンドラン「世界へのプレゼントになろう」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：山本　和則「夢（gift）を明日へ繋げよう」

　　　

          三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーの輪を広げよう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石川　一昭 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：外山　晴一　　　　　　　　　　
幹　事：渋谷　義徳　　　　　　　　　
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委員会報告 親睦活動 

先日の３０周年式典と社会奉仕事業の反省慰労会を企画しました。5 月 17 日

(火)18:30～ロイヤルホテルにて行ないます。案内及び出欠確認は 5/2 送信しますの

で、全員の出席をお願いします。 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス２６日現在累計４３３,０００円＊＊＊＊＊ 

西村  護君 先日は母の通夜、告別式に大勢の会員からご列席頂き、ありがとうございました。 

渕岡  茂君 地区研修協議会に久しぶりに参加して来ました。次年度国際奉仕委員長ですロータ

リー財団、米山奨学と連携プレーで取り組みます。 

星野 義男君 地区研修協議会報告会に感謝して!! 

羽賀 一真君 ３０周年お疲れ様でした。熊本地震お見舞い申し上げます。 

石川 一昭君 ＢＯＸに協力します 

岡田 大介君    〃 

石川 友意君    〃 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス２６日現在累計５０１,０００＊＊＊＊＊ 

西村  護君 先日は、会より香典、生花を頂きありがとうございました。 

中條 耕二君 創立３０周年は立派に大成功でした。外山会長、山中実行委員長、６７名の協力、

強調のお陰でした。思い出に残りました。 

羽賀 一真君 ３０周年お疲れ様でした。熊本地震お見舞い申し上げます。 

落合 益夫君 米山奨学の席でしたので協力！ 

下村 啓治君 ボックスに協力 

石川 一昭君   〃 

笹原 壯玄君 本成寺は春の行事が終わり、夏の大法要に向かって準備中で忙しい処です。

皆様からのご協力を 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２６日現在累計７４３,２００円＊＊＊＊＊ 

野中 悟君（三条南ＲＣ）３０周年おめでとうございます。本日はメークアッに来ました。 

西村  護君 皆さんの厚意のありがたさに母の喜んで居る顔が見える様です。 

渋谷 義徳君 ３０周年式典、山中実行委員長はじめ実行委員の皆様大変ありがとうございました。

大変感謝しています。 

金子太一郎君 本日は会長の予行練習ですが、地区研修の発表もあり大変です。就任まで２ヶ月で

すが緊張します。 

石川 友意君 先日の３０周年では、外山会長、山中実行委員長はじめ会員の皆さん大変ご苦労様

でした。地区協の報告の皆さんに感謝して。 

羽賀 一真君 ３０周年お疲れ様でした。熊本地震お見舞い申し上げます。 

佐藤 義英君 ３０周年、皆様ご苦労様でした。 

森   宏君 地区研修協議会、大変勉強になりました。 

石川 一昭君 ＢＯＸに協力します。 

馬場直次郎君   〃 

浅間 一洋君   〃 

石黒 隆夫君 ３０周年ご協力ありがとうございました。 

本日の行事：「地区研修協議会報告会」  

２０１６年 4月 23日(土)於：ホテルニューオオタニ長岡 

佐藤秀一幹事（青少年奉仕委員会） 

代理で青少年奉仕委員会のセッシ

ョンに参加しました。 

高橋正明委員長（新発田中央ＲＣ）

の基本方針 

○青少年とロータリアンの交流を通じて、相互

のリーダーシップの向上を計ること。 

○青少年が自主的な交流と研修、奉仕活動を通

じて、新しい体験が将来役立つことを自覚し、
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ロータリアンも青少年への理解を深める機会

を提供すること。 

○インターアクト、ローターアクトの会員増強

と意識の強化。各ロータリークラブの青少年

奉仕委員会活動の活性化そして、地区青少年

奉仕委員会の行事への各ロータリークラブの

理解と参加を積極的に呼びかけること。 

次世代のロータリアン、リーダーを育成する事

に非常に重要だと力説しておられました。 

渕岡 茂国際奉仕委員長 

久しぶりに地区研修協議会に参加

させて頂きました。緊張しながら臨

んだのですが、ついつい眠気がさしてしまいま

した。私の理解出来た事を報告させて頂きます。

青少年交換委員会と同じセッションでした。 

米山孝之委員長（長岡ＲＣ）は３つの基本方針

を述べられました。 

○海外ロータリアン、ロータリークラブとの交

流促進、各ＲＣで国内外のＲＣと姉妹クラブ

締結に向けた取り組みを通して国際理解、親

善平和を願い国際貢献をしましょう。 

○グローバル補助金を使って海外での奉仕プロ

ジェクトへの参加要請 

 三条南ＲＣ田代さんが担当委員長ですので詳

しい事は田代さんにお聞きしてください。 

 人道的奉仕・世界平和を願い６つの重点分野

を高めて下さいとの事です。 

○ロータリー国際大会への参加  

2017 年 6 月 10 日(金)～14 日（水）米国ジョ

ージア州アトランタで開催。2560地区から 20

名以上の参加をお願いします。 

青少年交換事業について 1972～2015年 

 1年交換派遣 221名 受け入れ 212名  

夏季交換 579名派遣 591名受け入れ 

 星野年度で私の娘も北ＲＣからスポンサーに

なって頂きアメリカ、ウィスコンシン州に 1 年

間派遣して頂きました。大変おせわになりまし

た。受け入れに際しては米山さん、吉田さん、

駒形さんに大変ご迷惑をお掛けした事を今回こ

の会で質問しました。選ばれて来る子達も、色々

ですが、免じて頂きたいとの事でした。受入れ

る以上は責任を持たなければいけない。規則に

そって選定された優秀な子供を送ってもらいた

いと石本ＰＧが話されていました。 

東京、大阪など都市部においては順番待ちだそ

うですが、新潟の場合はうちの娘も行けたので

順番待ちでは無く行けると思いますので、お子

さん、お孫さんで希望がありましたら是非、申

し込みして下さい。 

 

早川瀧雄ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長 

メイン会場では、出席者が多すぎ

て第６分区・７分区のメンバーが

別会場だったのが可哀想でした。 

午後のセッションでは佐々木財団委員長のあと

に学友（奨学生経験者）の 2012-13 年度国際親

善奨学生坪内麗音さん（スポンサー長岡東ＲＣ）

はイタリア・マルケ州音楽院でオペラの勉強し

て将来プロのオペラ歌手になりたいとの話を聞

きました、。 

（地区補助金状況一覧を添付します） 

福岡信行米山奨学委員長 

今回初めて参加させていただきま

した。 

大勢のロータリアンに圧倒されな

がも、大変勉強になった一日でした。午前中の

全体会議の後、午後からの第６セッション 米

山記念奨学委員会の報告をさせていただきます。 

 ２月に行われました、同委員会のセミナーに

も参加しましたので、復習も兼ね理解に乏しい

私にとっては勉強の場となり有意義な時間でし

た。まずは米山事業の歴史・特色・現状の紹介。 

歴史として 1952 年東京ロータリークラブで日

本のロータリーの父、米山梅吉氏の功績を記念

して設立され、全国に広がっていきました。二

度と戦争の悲劇を繰り返さないために、国際親

善と世界平和に寄与したいという当時のロータ

リアンたちの強い願いがありました。 

特色としては、世話クラブ・カウンセラー制度

があります。奨学生一人に１つのクラブが世話

クラブとなり、交流・相互理解を深めます。 

またカウンセラーは日常の相談役となります。

こうした支援・交流を通じ、国を超えた絆や信

頼関係を築き、日本を知り、平和の心を学びま

す。 

現状では、2015学年度 730人の奨学生、事業費

12.3億円でした。これまでの奨学生数の累計は

18.648人、外国人留学生を対象とした民間の奨

学金では国内最大規模となっています。第 2560

地区におきましては、昨年度の個人平均寄付額

で19,945円全国９位。今年度３月31日末14,289

円になっています。奨学生の数は 2016 学年度、

１８人の新たな奨学生と継続の３人を合わせて

２１人です。当クラブでも岡田健さんにカウン

セラーになっていただき、メキシコからゴンザ

レス ロドリゲス ジョナタン（男性）さんを奨

学生として迎えます。クラブとしての交流・絆

を深めて行きたいと思います。 

その後、奨学生のスピーチを聞き、奨学金で日
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本での勉学に専念でき、とても感謝している。

ロータリアンとの交流で視野が広がったなどの

感想を語っていました。 

次年度も奨学生親睦交流会として研修旅行を実

施します。９月４、５日長岡 蓬平温泉一泊。奨

学生同士、学友会の交流、ロータリアンとの交

流を更に深めます。 

米山記念奨学事業は日本独自の事業であり、近

年は国際ロータリーの中でも大変評価が高くな

っています。来月開催の RI国際大会（ソウル大

会）にて史上初、米山事業が評価され、５月 29

日に米山ナイト、30 日に分科会が開催され第

2560 地区の学友会からも６名が参加します。 

ブースの出店もありますので、国際大会に参加

される方は是非、行ってみてください。 

 最後に委員長も言っておりましたが、次年度

も会員皆様よりお一人 20,000 円の寄付をよろ

しくお願いします。 

森 宏職業奉仕委員長 

社会奉仕委員会と同じセッショ

ンでした。初めて参加させて頂

き、大変勉強になりました。 

ＲＩ会長、田中ガバナーの方針

に則って職業奉仕の実践が問われると思いまし

た。 

強調されたのはいつも歌います「四つのテスト」

をしっかり実践してほしい。月１回は例会で歌

ってほしい、年１回の職場訪問の実施という事

でした。 

職業を通じて奉仕しているわけですが、社会奉

仕はこれにリンクするものだと話がありました。

全国のＲＣでの取り組みなど実例の紹介があり

ました。 

こういう活動をやるときにロータリーがやって

いる事が市民の皆さんに分かり易いように、た

とえば揃いのＴシャツを着るなどして下さいと

言う事です。 

大変参考になりました。 

 

金子太一郎会長 

私はＰＥＴの復習という感じでし

た。     

ＲＩ会長ジョンＦ・ジャーム氏の「人類に奉仕

する」と田中ガバナー方針「基本を学び、地域

と共に」を受け、金子年度方針「ロータリアン

の深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」と

します。宜しくお願いします。  

森山ガバナー補佐（加茂ＲＣ）は、楽しい方で

す。7 月 12 日(火)の例会に「公式訪問事前訪問」

で来て頂くことになっています。 

午後は６つのセッションに別れ、各担当委員長

の主導で開催されました。 

その後、懇親会では長岡の青悠会という太鼓で

歓迎して頂きました。 

地区研修協議会開催の目的は、会長幹事エレク

ト、各分区ガバナー補佐、次期役員等が集合し、

エレクト研修セミナーで伝達された、ＲＩテー

マ、地区ガバナーエレクトの目標案を元に協議

し、次年度地区目標を定め、目標達成を決意す

る大会と定義づけられています。 

田中ガバナーエレクトの挨拶の中で、「先般三条

北ＲＣ３０周年に参加しましたが、非常に地域

に貢献しているクラブで、人数も増え、立派な

クラブです」とお褒めの言葉を頂きました。 

私は第１セッションに参加しました。会員増強

についての話でした。 

講師はロータリーの友編集長二神典子氏でした。 

クラブは、善良さ、高潔さ、リーダーシップを

身をもって示し、構成員資格、職業上及び、地

域社会でよい評判を受けており、地域社会及び、

世界において奉仕する意欲のある成人によって

構成されものとする。と言うようなお話しでし

た。 

私の年度に向けていろんな地区方針が決まりま

したので、これを踏まえて、活動したいと思い

ますのでご協力、宜しくお願い致します。 

      

 

 

 

 

誕 生 日                 結婚記念日 

 会 員       夫 人       早川 瀧雄・町子  ２  小林 進・雅子  ２０ 

丸山 正男 １３  渕岡  文  ３  森   宏・由実  ３  西村  護・智恵子 ３１ 

浅野潤一郎 ２２  山口 ミチ １３  中條 耕二・敦子  ５  吉田文彦・由美子 ３１ 

羽賀 一真 ２６  斎藤 裕子 ２０  坂内 康男・智恵 １５  本田芳久・真由美 ３１ 

武田 恒夫 ２７ 

５ 月のお祝い 


